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El Partido Popular de Altea alerta del peligro estructural de la pasarela 
peatonal sobre el ferrocarril entre calle Instituto y Colegio Garganes 

La falta de mantenimiento desde hace años de la pasarela peatonal sobre el 
ferrocarril que conecta el Camino del Instituto con el colegio Garganes ha ocasionado 
que se encuentre hoy en día en un estado lamentable.  Es utilizada a diario por 
muchos, padres y madres, alumnos que la atraviesan para llegar a sus respectivos 
centros escolares, facilitando la movilidad peatonal de los padres y alumnos entre 
colegio e instituto.  

Paco Berenguer concejal del grupo popular de Altea, ha podido constatar que 
dicha pasarela, se encuentra en un primer estado de peligro estructural por tener 
tres pilares explosionados en su base, con vigas con las armaduras vistas y 
oxidadas. De igual modo se ha podido comprobar que la barandilla se encuentra 
oxidada de tal modo que algunos tramos de acero han desaparecido sin que se haya 
actuado para solventar el problema.  

Esta situación se verá agravada por las obras del desdoblamiento del viaducto del tren 
sobre el rio Algar, que realizará demoliciones y movimientos de tierra muy cercanos 
que muy probablemente agravarán la situación de la pasarela, por lo que seguramente 
deberá ser demolida o cerrada al paso durante la ejecución de las obras del nuevo 
viaducto.  

Ya sabemos como se gestionan estas situaciones desde la concejalía de 
infraestructuras cuya responsable, Aurora Serrat, no aporta soluciones ante esta 
situación ni en otras obras inacabadas como la Calle Sol que solo vemos titulares 
cada 3 meses asegurando su finalización y la realidad es otra bien distinta.  

Desde el Partido Popular nos manifestamos en contra de otro viaducto sobre el 
río Algar, al igual que representantes de la sociedad alteana que llevan años 
luchando por el Medio Ambiente y están en contra de otro puente paralelo al 
actual sobre el río, si bien y dado que el equipo de gobierno va a realizarlo de forma 
unilateral, se ha tenido en cuenta la propuesta del Partido Popular de modificar 
ligeramente el trazado para que no afecte al colegio Garganes y el perjuicio que se va 
a sufrir sea el menor posible. 

Podría realizar una buena gestión la concejala de infraestructuras Aurora Serrat, si no 
fuese por encontrarse con la decisión ya tomada por el actual Alcalde, y aceptase las 
demás propuestas del Partido Popular de integrar en las obras del viaducto un 
acceso directo y subterráneo que conecte  aparcamiento y la zona deportiva así 
como la eliminación total de la barrera que supone el montículo en el que se 
apoya un tramo del tren. Con ello se  mejoraría la permeabilidad e integración entre 
calles, aparcamiento, zona deportiva y colegios, a la par que se elimina una barrera 
frente al peligro de inundación. 
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